



2. Jardins de *Parliament House*, 1933 et jardins de roses, 2004

En 1933, le gouvernement du Canada a fait don de quatre érables argentés (*Acer saccharinum*) destinés à être plantés dans les nouveaux jardins créés par le greffier du Sénat, Robert Broinowski, pour l'ancien hôtel du parlement australien ouvert en 1927.

En 1937, le Canada a également donné à l'Australie plusieurs spécimens de cinq variétés de roses, y compris les cultivars bien connus *Huron* et *Iroquois*, de la Ferme expérimentale centrale, à Ottawa.

En retour, Broinowski a fait parvenir au Canada des roses australiennes qui ont été plantées dans les jardins des édifices du Parlement canadien.

En 2004, les jardins de l'ancien hôtel du parlement ont été reconstitués selon le plan original conçu dans les années trente.

Le haut-commissariat du Canada a été invité à financer un parterre de roses dans l'un des quatre nouveaux jardins. Le Canada est ainsi devenu parrain d'une plate-bande située dans le jardin appelé *The Ladies Garden*, du côté de la Chambre des représentants. Afin de refléter les couleurs du drapeau canadien, le haut-commissariat a choisi un rosier grimpant *Papa Meiland* et des roses rouges miniatures *Scarlet Blaze* ressemblant à de petites marguerites.

La plaque commémorative installée devant le parterre de roses se lit comme suit :

Pour le peuple d'Australie de la part du haut-commissariat du Canada

3. *Shrine of Remembrance* à Melbourne, 1954

Afin de marquer le 20^e anniversaire du début de la Première Guerre mondiale, 100 arbres furent plantés dans les jardins du *Shrine of Remembrance* à Melbourne. Chaque arbre fut dédié à la mémoire des membres des différents contingents qui ont combattu durant cette guerre, incluant le contingent canadien.

Dans les années cinquante, certains arbres ont été replantés pour remplacer ceux enlevés lors de la construction de la cour du musée.

Le 1er juillet 1954, le consul général du Canada, Roy Blake, a planté un érable rouge à l'endroit réservé aux Canadiens et Canadiennes qui ont servi durant la Première Guerre mondiale.

4. Mât canadien à *Regatta Point*, 1955

Le mât canadien est situé sur la rive nord du lac Burley Griffin, à *Regatta Point*. Il a été remis en cadeau à l'Australie au nom du gouvernement du Canada par l'honorable C. D. Howe, ministre canadien de l'Industrie et du Commerce et membre sénior du cabinet du Premier ministre, le très honorable Louis St-Laurent, lors d'une visite à Canberra en 1955.

D'un seul tenant, le mât est taillé dans un sapin Douglas provenant d'une forêt de la province canadienne de la Colombie-Britannique.

En raison des immenses difficultés techniques associées au transport du mât entre le Canada et